
BIENVENIDA 
A todos los que en esta 
mañana nos visitáis os damos 
la más calurosa y fraternal 

bienvenida. 

 

ADVIENTO 2018 

El próximo domingo 
comenzamos el tiempo de 
adviento en la iglesia.  

Un tiempo para poner una 
corona de adviento en nuestros 
hogares y visibilizar que somos 
cristianos. 

 

JÓVENES PIEBA 

El próximo sábado 1 de 
diciembre, a las 18:30h en la 
Iglesia tendremos como tema: 
“El perdón de Dios”. Una nueva 
oportunidad para crecer todos 
juntos como creyentes. 

 

RETIRO LÍDERES JUVENIL 

Este fin de semana algunos 
jóvenes asistirán al encuentro 

juvenil de la UEBE, Reacción en 
Cadena 7 (RC7) en Monteluz, 
Valencia. 

 

CÉLULA DE MAYORES 

La reunión de la próxima célula 
de mayores será este Martes 
27 a las 17h con la temática 
principal: “Yo soy el pan de 
vida. Juan 6:22-35” 

 

COMIDA DE NAVIDAD 

El 23 de diciembre tendremos 
nuestro culto de Navidad y la 
tradicional comida fraternal 
navideña. No hagas planes 
para ese día, tus hermanos te 
esperan a la mesa. 

 

SERVICIO DOMINICAL  

NOVIEMBRE 2018 

Puerta: José Botella y José 
Luís 

Ofrenda: Luis y Almudena, 
Juan Andrés y María,  Daniel 
Velásquez, Noemí de Con.  
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Jueves 
19:00 Culto de Oración. 
 

Domingos 

11:00 Escuelas Dominicales. 
12:00 Culto de Alabanza y Adoración. 
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El mejor conocimiento del lenguaje 
apocalíptico, construido de imágenes y 
recursos simbólicos para hablar del fin 
del mundo, nos permite hoy escuchar el 
mensaje esperanzador de Jesús sin caer 
en la tentación de sembrar angustia y 
terror en las conciencias. 
 
Un día, la historia apasionante del ser 
humano sobre la tierra llegará a su final. 
Esta es la convicción firme de Jesús. 
Esta es también la previsión de la 
ciencia actual. El mundo no es 
eterno. Esta vida terminará. ¿Qué va a 
ser de nuestras luchas y trabajos, de 
nuestros esfuerzos y aspiraciones? 
 
Jesús habla con sobriedad. No quiere 
alimentar ninguna curiosidad morbosa. 
Corta de raíz cualquier intento de 
especular con cálculos, fechas o plazos. 
«Nadie sabe el día o la hora..., solo el 
Padre». Nada de psicosis ante el final. El 
mundo está en buenas manos. No 
caminamos hacia el caos. Podemos 
confiar en Dios, nuestro Creador y Padre. 
 
Desde esta confianza total, Jesús 
expone su esperanza: la creación actual 
terminará, pero será para dejar paso a 
una nueva creación, que tendrá por 
centro a Cristo resucitado. ¿Es posible 
creer algo tan grandioso? ¿Podemos 
hablar así antes de que nada haya 
ocurrido? 

Jesús recurre a imágenes que todos 
pueden entender. Un día el sol y la luna 

que hoy iluminan la tierra y hacen 
posible la vida se apagarán. El mundo 
quedará a oscuras. ¿Se apagará también 
la historia de la humanidad? 
¿Terminarán así nuestras esperanzas? 

Según la versión de Marcos, en medio de 
esa noche se podrá ver al «Hijo del 
hombre», es decir, a Cristo resucitado, 
que vendrá «con gran poder y gloria». Su 
luz salvadora lo iluminará todo. Él será 
el centro de un mundo nuevo, el 
principio de una humanidad renovada 
para siempre. 
 
Jesús sabe que no es fácil creer en sus 
palabras. ¿Cómo puede probar que las 
cosas sucederán así? Con una sencillez 
sorprendente invita a vivir esta vida 
como una primavera. Todos conocen la 
experiencia: la vida que parecía muerta 
durante el invierno comienza a 
despertar; en las ramas de la higuera 
brotan de nuevo pequeñas hojas. Todos 
saben que el verano está cerca. 
 
Esta vida que ahora conocemos es como 
la primavera. Todavía no es posible 
cosechar. No podemos obtener logros 
definitivos. Pero hay pequeños signos 
de que la vida está en gestación. 
Nuestros esfuerzos por un mundo mejor 
no se perderán. Nadie sabe el día, pero 
Jesús vendrá. Con su venida se 
desvelará el misterio último de la 
realidad, que los creyentes llamamos 
Dios. Nuestra historia apasionante 
llegará a su plenitud. 

               Nadie sabe el día            
(Marcos 13:24-32) 

José Antonio Pagola 
ReflexiónPIEBA 

Por el tiempo de adviento que comienza la próxima semana, que sea un 

tiempo para poner en valor la obra de Jesús y ser testigos de nuestra fe. 

 

Por el retiro de jóvenes de la UEBE que sea de bendición y provecho 

espiritual para ellos y para los grupos de jóvenes de las iglesias, por los 

nuestros que asisten. 

 

Por los enfermos y mayores de la iglesia: Juan Agulló, Conchita, Pepe, Ruth, 

Luara, José Alberto, Edelmira, Matilde, José Ortega y Caty, Antonio 

Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Lucia Belloso, Maricruz 

Castro, Jorge Pastor. 

Ministerio de OraciónPIEBA 

Parece extraño que nos cueste un 

gran sacrificio poner 25€ en la 

ofrenda, pero muy poco para gastarlo 
en unos grandes almacenes.  
 
Parece extraño que dedicar una hora 
a la oración y la lectura de la Palabra 
nos parezca muy largo, pero una 
hora delante del televisor nos parezca 
muy breve. 
 
Parece extraño que nos alegremos 
cuando hay una prórroga de un buen 
partido de fútbol, pero nos quejemos 
cuando el predicador se alargó un 
poco más de lo habitual. 
 

Parece extraño que nos cueste leer un 
capituló diario de la Biblia, pero que 
no nos canse leer permanentemente 
en las redes sociales. 
 
Parece extraño que nos guste ocupar 
las primeras filas en los conciertos de 
nuestros artistas favoritos, pero en la 

iglesia ocupar los últimos bancos. 
Parece extraño que nos creamos todo 
lo que ponen en las noticias o 
revistas, pero nos cueste tanto creer 
aquello que nos dice la Biblia. 
 
Parece extraño que hablemos con 
excitación sobre política o las últimas 
noticias, pero nos parezca aburrido 

hablar sobre temas bíblicos. 
 
Parece extraño que cada uno de 
nosotros sea simultáneamente juez y 
abogado, cuando los pecados son 
ajenos, somos jueces, pero cuando 
son los nuestros, entonces somos 
abogados. 

 
Parece extraño que al leer estas 
estrofas cada uno de nosotros 
pensemos que son para los demás, 
pero nunca para nosotros mismos. 
       

          Parece extraño 
*Traducción del ruso por Yuri Boznaski 


